

MINISTÈRE PUBLIC
PARQUET REGIONAL DE NEUCHÂTEL

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Agression et prise d'otages de la famille du directeur d'une entreprise chaux-de-fonnière et vol d'une importante quantité d'or

Le Ministère public et la police neuchâteloise communiquent que le vendredi 12 janvier 2018 aux premières heures du jour, 6 individus ont pris en otage une famille de La Chaux-de-Fonds. Ils ont ensuite forcé le père de famille, lequel est directeur de l'entreprise Cendror, à se rendre dans les locaux de la société, afin de récupérer une certaine quantité d'or. L'homme a ensuite rejoint sous la contrainte les auteurs qui retenaient en otage sa famille. Ils ont ensuite emmené cette dernière avec eux dans les côtes de Biaufond où ils ont été abandonnés. Les auteurs ont pris la direction de la frontière française.

La police neuchâteloise, informée de ces faits par un employé de l'entreprise a déployé un important dispositif. La famille a pu être récupérée saine et sauve.

Un dispositif conséquent été déployé en France par la gendarmerie nationale et des opérations de police sont actuellement en cours dans ce pays.

S'agissant du butin, pour l'heure il ne peut être établi avec précision. Le procureur de permanence a ouvert une procédure pénale.

Neuchâtel, le 12 janvier 2018.

- Service information et prévention de la police neuchâteloise – 032/889.90.00.